

Excellence Mgr Sbaretto, délégué apostolique au Canada.

Qu'en signe de deuil et par respect pour la mémoire de l'illustre et vénérable défunt, ce conseil s'ajourne maintenant.

Cardinal Oreglia

au Secrétaire de la province de Québec

Rome. 27 juillet 1903

Témoignage d'affectueuse douleur nous a apporté beaucoup de consolation. D'un cœur reconnaissant, je remercie, par votre intermédiaire, l'illustre gouverneur, les autres personnages et l'entière population.

L. Card. OREGLIA.

Chronique diocésaine

QUÉBEC

—Vendredi, le 24 juillet, dans la chapelle de l'Archevêché, S.G. Mgr l'Archevêque a conféré la TONSURE à M. Louis Nadeau, du *diocèse de Saint-Boniface*.

— Le 25 juillet, dans la chapelle des Ursulines de Québec, ont reçu la TONSURE :

Fr. Antoine, O. F. M., Fr. Joachim, O. F. M., Fr. Simon, O. F. M., Fr. Eugène Déry, de la Congrégation des Pères Blancs d'Afrique.

Ont été promus aux ORDRES MINEURS :

Fr. François, O. F. M., Fr. Alphonse, O. F. M., Fr. Jean-Joseph, O. F. M., M. Louis Nadeau, du *diocèse de Saint-Boniface*.

Ont reçu le SOUS-DIACONAT :

MM. Arthur Beaudoin, Ovide Larochelle, Aurélius Michaud, Ludger Michaud, Jean-Baptiste Leclerc, Pierre Dion, du *diocèse de Québec*.

Ont été ordonnés PRÊTRES :

M. Arthème Beaudet, du *diocèse de Québec*, Fr. Théophile-Marie, O. F. M., Fr. Remi-Marie, O. F. M.